

Je vous demanderais également de suivre les nouvelles orientations que le gouvernement du Canada entend imprimer au pays. Nous avons l'intention de faire preuve de responsabilité fiscale. Nous avons l'intention d'éliminer la réglementation qui est inutile ou qui fait double emploi et de supprimer les obstacles à la croissance économique. Nous avons l'intention d'attirer des capitaux au Canada, de sources canadiennes et d'investisseurs de l'Allemagne et d'autres régions du monde. Et nous avons l'intention de redonner au Canada le rang que nous considérons être le sien comme nation commerçante de premier ordre.

C'est pourquoi je vous conseille de surveiller le Canada. Le Canada et l'Allemagne ont accompli beaucoup ensemble par le passé et accompliront beaucoup plus encore dans l'avenir.

Je vous remercie.